

HISTO - POKAL THÜRINGEN - SACHSEN

Kurz-Infobrief Nr. 4 vom 11. November 2010

Liebe Histo-Freunde,

mit einem spannenden Finale ist der Histo-Pokal Thüringen-Sachsen am vergangenen Wochenende beim Rallye Race Gollert ausgeklungen.

Herzlichen Glückwunsch an Michael und Hagen Henkel, die sich – diesmal im Trabant statt im Lada - ganz knapp gegen Uwe Thomas und Lisa Oberländer im Moskwitsch durchsetzen konnten. Auch Platz 3 war bis zuletzt heftig umkämpft zwischen Konrad und Steve Richert im Wartburg und Thorsten Heerlein und Matthias Weiß im Peugeot.

Das vorläufige Endergebnis des Histo-Pokal ist beigefügt. Sofern jemand Fehler findet oder andere Fragen hat, bitte in den nächsten zwei Wochen bei mir melden.

Die **Siegerehrung** findet wieder zusammen mit den ADMV-Rallye-Meisterschaften und dem Schotter-Cup statt. Es gibt Pokale für die ersten Drei und Urkunden für alle fünf Platzierten.

Termin: 15. Januar 2011 in Schöeck/Vogtland

Informationen zur ADMV-Siegerehrung und Anmeldeformular sind angehängt.

Wer nicht zur Siegerehrung kommen will oder kann, dem sende ich die Urkunden mit der Post zu.

Ausblick 2011:

Leider war die Saison 2010 gelegentlich überschattet von Diskussionen um das Reglement und von Animosität zwischen anderen Cup-Veranstaltern (Retro-Rallye-Serie, Historic-Cup).

Sowie ich Neuigkeiten habe, wie es im historischen Rallye-Sport 2011 weiter gehen wird, wird es einen Rundbrief an euch geben.

Viele Grüße
Alfred Gorny